

嬉野中川

まちづくり ニュース



— 第44号 —

平成27年3月1日

嬉野中川まちづくり協議会

広報部

でんわ050-7001-2899

平成26年度芸能大会と健康診断開催



フラダンス



健康相談

平成26年12月7日（日）に芸能大会と健康相談を開催しました、

当日は45組64名の出場者がスターになって歌や踊りを披露して観衆も沢山つめかけ盛大な拍手をあび熱気で盛り上りました。

又一方では健康相談も開催され、保健センター、支援センター、山ユリの里の職員さん他の方のご協力を頂き、体重、身長、血圧、握力、頭と身体の健康に関するゲームなど豊富な内容で健康チェックを行っていただきました。

健康な毎日を過ごすため、適切なアドバイスを受け充実した時を過ごしていただきました。
(健康福祉部)



会場風景



子供さんの日本舞踊

松阪市嬉野中川まちづくり協議会地域計画について

地域の皆様が「安心して暮らせる」「住んで良かった」「地域に誇りが持てる」というような、まちづくりを実現するために地域の皆様と共に自分たちで良くして行くよう活動して行きたいと思っております。

平成27年度は現在まとめつつある地域計画（案）を皆様にお配りし意見をお聞きし中川地区がより住みやすい地域になります様、より一層努力いたします。 (自治振興総務部)

平成 26 年度趣味と娯楽の交流会開催



開会式



会長挨拶

平成 27 年 1 月 18 日（日）中川コミュニティセンター和室で中川まちづくり協議会主催の趣味と娯楽の交流会が盛大に開催されました。

本年は例年の囲碁・将棋に加え麻雀も皆様に楽しんでいただくよう 1 種目加えました。

当日は午前 9 時 30 分開始 33 名の方々がそれぞれの種目に分かれ、いずれも腕自慢の面々がお互いに対戦相手を変えながら熱戦を繰り広げました。

将棋の部には小学 4 年生の学童も参加、日頃は父親と対戦しているそうで腕自慢の面々と互角に渡り合っていました。

又麻雀の部では何十年ぶりに杯を握った方々が多く参加、最初はぎこちなく打っていた方々も回を重ねるに従い熱を帯び楽しくゲームを進行していただきました。

参加者の方々は夕方まで 1 日楽しんでいただきました。

これからもこのような交流会を開催いたしますので、1 人でも多く参加お願いいたします

（健康福祉部）

小学生と熱戦



久しぶりの麻雀を楽しむ方々

